

Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 17.11.2025

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Silvio, Robert

Gäste: Erik, Adrian, Olli, Viktor

- **Robert** wurde daran erinnert, Zahlungsrückstände von einem Kind und einem bereits ausgetretenen Mitglied (2. Mahnung rausschicken) aufzuklären.
- **Robert** wurde an den Bericht zum Reykjavik-Open erinnert.
- **Silvio** hat die Beitragsrechnungen der Jugendlichen an die jeweiligen Eltern verschickt.
- Es wurde über die Besetzung des Kinderschutzbeauftragten im Verein ab 2027 gesprochen. **Georg** wird Richard fragen, ob er sich diese Aufgabe vorstellen kann. Dafür müssen entsprechende Fortbildungsseminare vom BSV besucht werden.
- Der Bericht zur Sommerfahrt 2025 wird zeitnah auf unsere Homepage hochgeladen werden (**Silvio**, Update: 22.11.2025: bereits geschehen.)
- Aufgrund mangelnder Beteiligung von Aufsichtspersonen wird eine Sommerfahrt 2026 (evtl. im August) nur für Kinder und ohne Jugendliche angeboten werden. Als Trainer kommen bisher Ulli, Erik und Silvio in Frage. **Silvio** wird beim Seezeit-Resort erfragen, ob noch Kapazitäten bestehen.
- **Silvio** berichtet, dass er vermutlich eine Schulschach-AG in Baumschulenweg übernehmen wird - im Einklang mit seinem Aufwand für Training, Arbeit und Schach.
- **Georg** berichtet über den Stand zur Antragsstellung der Zuschüsse für die Übungsleiter durch den LSB. (Update 22.11.2025: Die Antragsstellung war erfolgreich und fristgerecht). Geplant wird mit einem Stundenkontingent von: Ulli und Silvio jeweils 90 Zeitstunden, Richard 45 Zeitstunden
- Es wurden über vertragliche Details zur Schulschachleitung durch **Adrian** gesprochen. Der Vertrag mit Adrian für das laufende Schuljahr soll zeitnah geschlossen werden, um zukünftig die Abrechnung (quartalsweise) zu erleichtern. Der Vertrag mit der Schule über die Durchführung der Schulschach-AG durch unseren Verein bleibt davon unberührt.
- **Jaro** wurde erinnert, eine Mail an die Mitglieder zu schreiben betreffend die vom Verein für das Jahr 2026 bezuschussten Turniere. (Update 22.11.2025: bereits erfolgt)
- Es wurde ein von **Robert** vorbereiteter Entwurf der Budgetplanung für das Jahr 2026 vorgestellt und diskutiert. Einige Änderungen wurden vorgeschlagen. **Robert** wird eine überarbeitete Version erstellen, die dann rechtzeitig vor der nächsten Mitgliederversammlung dem gesamten Vorstand zur Kenntnis gesendet wird.
- **Robert** erinnert daran, dass in den folgenden Jahren ein Teil des Guthabens unseres Vereinskontos aufgebraucht werden sollte, um den Auflagen des Finanzamts betreffend unserer Gemeinnützigkeit zu entsprechen.
- **Robert** berichtet, dass er bereits im Gespräch mit den beiden Kassenprüfern Sven und Mike ist, um einen passenden Termin für die Kassenprüfung vor der nächsten Mitgliederversammlung zu finden.

- Der Termin der Mitgliederversammlung wurde für den 20.02.2026, 18:30 Uhr angesetzt. **Georg** wird den Termin im Terminkalender auf der Website hinterlegen, die offizielle Einladung wird erst im Januar verschickt werden, um alle satzungsgemäßen Fristen zu wahren.
- **Jaroslav** verkündet, dass er sich auf der kommenden Mitgliederversammlung als 1. Vorsitzenden wählen lassen möchte. Es besteht allerdings die Möglichkeit, dass er vom Amt zurücktreten wird, sollte er sich Mitte 2026 für einen Wegzug aus Berlin entscheiden.
- **Viktor** und **Oliver** können sich beide vorstellen, Aufgaben als Spielleiter zu übernehmen und sich auf der nächsten Mitgliederversammlung wählen zu lassen. Beide wollen zu einem späteren Zeitpunkt nochmal darüber beraten und ggf. die Aufgaben unter sich aufteilen.
- **Erik** möchte sich als 2. Jugendwart wählen lassen.
- **Jaro** bekräftigt seinen Wunsch, die Mitglieder auf der kommenden Mitgliederversammlung von einem vermehrten Engagement zur Durchführung eines Mattnetz-Opens zu überzeugen.
- **Silvio** wird Frau Sayili (Leiterin KK Baumschulenweg) um einen 2. Wochentag für unser Vereinstraining bitten, das wir ins Leben rufen wollen, sobald das neue Gebäude für den KiezKlub fertiggestellt wurde.
- Die Weihnachtsfeier soll am 5.12.2025 stattfinden. **Erik** lädt alle Mitglieder per Mail ein. **Viktor** bereitet eine Tabelle auf der Website vor, um den Überblick über mitgebrachte Speisen zu behalten. **Bernd** wird an dem Tag wieder Getränke besorgen. **Silvio** koordiniert und kauft in Vorbereitung auf die Feier noch die wichtigsten Sachen ein. **Adrian** und **Silvio** wollen ab 14:30 die Überraschungstüten für die Kinder vorbereiten.
- **Georg** wird **Bernd** fragen, ob er im Januar wieder das Neujahrsbowling planen möchte.
- **Georg** wird die Trainerverträge für das Jahr 2026 vorbereiten, dem Vorstand zur Durchsicht , und dann den Trainern (Silvio, Ulli, Richard und Olli) zur Unterschrift schicken.
- **Georg** berichtet über den Stand der Buchung der Rathaus-Räume für die BMM/Landesliga-Heimspiele.
- Es wurde einstimmig ein Antrag eines Mitglieds auf Beitragssenkung wegen sozialer Härte angenommen.
- **Jaro** wurde erinnert BMM-Ergebnisbögen zu drucken, die im Rathaus gelagert werden sollen.
- Es wurde über die Möglichkeit der Live-Übertragung des Heimspiels unserer 2. Mannschaft gesprochen. Aufgrund personellen Mangels kann das leider nicht realisiert werden.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 12.01.2026 um 20:00 Uhr über Teamspeak statt.